
Oh stimmt, eben habe ich es auch wieder nachgelesen. Ich hatte nur in Erinnerung,  dass ich das damals
so gelesen hatte und so geschockt war. Das war ein Artikel, in dem es darum ging, dass er so wenig Erfolg
hatte bis er Tschick rausbrachte. Vermutlich habe ich das durcheinander gebracht. Ich glaub tschick war
sein erstes kommerziell erfolgreiches Buch.
Danke für deine anderen Tipps.
Schreibst du auch Jugendbücher oder liest du die nur gern?"

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Das arme Genre Jugendbuch
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